



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0032/2024

Naucalpan, Estado de México, 11 de enero de 2024

ALERTA AL 9-1-1 PERMITE A LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO RECUPERAR ENSEGUIDA VEHÍCULO ROBADO

- *Para la localización del objetivo se puso en marcha un dispositivo de búsqueda.*

Derivado de los continuos trabajos que se llevan a cabo tanto para la protección de las y los mexiquenses como de su patrimonio, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) recuperaron una unidad del servicio público que fue robada; en la acción, detuvieron al probable responsable del ilícito.

Operadores del Centro de Mando estatal a través de una llamada al 9-1-1, tuvieron conocimiento del robo de un automóvil de transporte de pasajeros, marca Nissan, modelo Tsuru, color blanco; de inmediato, notificaron a oficiales en campo para que se llevara a cabo el despliegue operativo.

Una vez que efectivos estatales que aplicaban acciones preventivas y disuasivas fueron requeridos, se movilizaron y momentos más tarde, observaron un automóvil que coincidía con las particularidades del alertamiento.

Luego de hacer contacto con el operador y cotejar con el Centro de Monitoreo de la entidad que era el objetivo, dieron lectura a los derechos que la ley consagra y detuvieron a Luis "N", quien fue trasladado a la Agencia del Ministerio Público correspondiente, para definir su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex